



Hartmannbund-Hauptversammlung 2023

Beschluss Nr. 9

Positiv-Listen für Schwangere

Der Hartmannbund fordert die Bundesärztekammer auf, die Fachgesellschaften um die Entwicklung von Positiv-Listen für schwangere Ärztinnen zu bitten, aus denen dann rechtverbindliche bundeseinheitliche Regelungen entwickelt werden sollen.

Begründung:

Schwangere Ärztinnen befinden sich häufig in der beruflichen Phase der Weiterbildung. Der Umstand, dass Arbeitgeber, statt individuelle Gefährdungsbeurteilungen durchzuführen, auch fünf Jahre nach Novellierung des MuSchG häufig Beschäftigungsverbote aussprechen, hat negative Auswirkungen auf die Weiterbildung. Positivlisten der Fachgesellschaften sind ein wertvolles Tool, diesem Missstand zu begegnen.

Berlin, 11. November 2023